

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Promotion de la santé bucco-dentaire chez les enfants

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

L'école Maurice-Mougala, sise au quartier Massoukou, a été récemment au centre d'une expérience originale de sensibilisation des enfants

On apprend qu'il s'agit de promouvoir et de faire connaître les bonnes pratiques en santé bucco-dentaire auprès des populations, singulièrement les jeunes.

Occasion pour Stéphane Ovili Mbaye Cissé de présenter les objectifs visés par cette initiative qui va être menée grâce à une dentiste, Émilie Poncelet, accompagnée d'une intervenante en matière d'hygiène corporelle. On apprend qu'il

s'agit de promouvoir et de faire connaître les bonnes pratiques en santé bucco-dentaire auprès des populations, singulièrement les jeunes. Car, a-t-il soutenu, la santé bucco-dentaire est une composante souvent négligée de la santé publique, alors que ses effets déteignent sur la santé générale. C'est pourquoi, il est important, a-t-il conclu, de faire prendre les bonnes habitudes très tôt aux enfants.

À sa suite, Chantal Benguedih a exposé sur les cinq sens et les gestes à éviter vis-à-vis des camarades. Puis, Émilie Poncelet, maquettes à l'appui, a insisté sur la nécessité de bien entretenir son corps, de bien se laver les mains avant et après avoir mangé et de se brosser les dents au moins deux fois par jour, matin et soir. Avant de dire quelques mots sur le régime alimentaire où, selon elle, il faut privilégier les légumes et les fruits naturels. Une initiative qui va se répéter dans d'autres établissements.



Photo de famille à l'issue des consultations bucco-dentaires

Tour de ville



Photo: RAD

- Assainissement: la mairie poursuit inlassablement son projet d'assainissement de Port-Gentil, en proie régulièrement aux inondations. Des caniveaux, canaux et fossés subissent une véritable cure depuis des mois. Aucun arrondissement n'est en marge de l'opération. Alors que l'action commence à porter des fruits, on peut regretter l'œuvre de certaines personnes naviguant à rebours des ambitions de l'hôtel de ville, qui continuent de transformer en poubelles ces voies d'eaux.

- Que d'herbes!: un chantier abandonné en bordure de route, non loin du carrefour Jean-Rémy-Ogoula, ternit l'image de la ville. Bien de passants s'en indignent. Surtout que le site est envahi de hautes herbes qui en rajoutent au sombre spectacle. N'est-il pas temps, du côté de l'hôtel de ville d'infliger des amendes après avertissement? Ce qui aura pour effet de dissuader d'autres riverains dont les concessions se trouvent dans cet état, et qui plus est, en bordure de route.

Par René AKONE DZOPE

Portes ouvertes à "3S"

FAE
Port-Gentil/Gabon

L'Ong Sensibilisation Santé Sexualité (" 3S ") a organisé, les 14 et 15 février derniers, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo-Okawe, deux journées portes ouvertes consacrées à une sensibilisation à la santé sexuelle et de la reproduction et au dépistage du VIH/Sida.

Comme les années précédentes, dès le premier jour, les divers stands ont été pris d'assaut par un public essentiellement jeune, avec une forte mobilisation des collégiens et lycéens. La présence de clubs santé et de pairs éducateurs formés par " 3S " dans ces établissements, y a certainement contribué. L'inscription au dépistage donnait droit à un ticket de tombola, avec de nombreux lots (lampes solaires, billets de cinéma, friteuses, glacière, trousse de toilette, agendas, repas, etc.) offerts par les



Photo: Sidonie Ambonguilla

Les participants aux journées portes ouvertes

partenaires de l'Ong. Les volontaires de " 3S " ont, pour leur part, édifié les visiteurs sur les comportements à risque (rapports sexuels non protégés, rapports sexuels tarifés, consommation excessive d'alcool et de drogues, accès précoce à la pornographie, etc.), et ceux à adopter (rapports protégés, abstinence, fidélité, dépistage, usage du préservatif,

contraception). Tout en levant le voile sur certaines idées reçues concernant la transmission du VIH/Sida, la pilule du lendemain ou les méthodes de planification familiale. Côté dépistage, 473 personnes (222 femmes et 251 hommes) dont l'âge varie entre 16 et 56 ans, ont passé le test. 7 femmes et 17 hommes, soit 24 dépistés, se sont révélés positifs.